

**Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle**
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 13.02.2015

Auch der Karneval gehört zur Partnerschaftspflege Das Kerpener Dreigestirn in der Partnerstadt St. Vith/ Ostbel- gien

Die Städtepartnerschaft zwischen der Kolpingstadt Kerpen und St. Vith in Ost- Belgien besteht nun schon seit 1953. Nun gab es zum zweiten Mal ein Treffen der Karnevalisten. Diesmal fand die Begegnung zwischen dem Kerpener Dreigestirn und dem amtierenden Prinzen mit seinem Hofstaat aus der belgischen Partnerstadt in der Hocheifel statt.



Neben dem Präsidenten des Festkomitees Otfried Loeber, dem Städtepartnerschaftsbeauftragten der Kolpingstadt, Friedrich Löhr, dem zuständigen Abteilungsleiter der Stadtverwaltung Detlev Geratz reisten noch 25 weitere Karnevalisten nach Belgien.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg konnte aus terminlichen Gründen leider nicht teilnehmen.

Prinz Alexander I und seinem Hofstaat, Bürgermeister Christian Krings, Städtepartnerschaftsbeauftragter Mathieu Ledieu und Festkomiteepräsident Peter Kessler bereiteten mit einer großen Gruppe den Gästen aus der Kolpingstadt einen würdigen Empfang.

Das Treffen wurde musikalisch eingeleitet und die Orden wurden ausgetauscht. Danach wurde die Zeit genutzt, um sich näher kennen zu lernen. Auch gemeinsame Planungen für 2015 waren Gegenstand der locker geführten Gespräche.

Aber eins, das ist gewiss: Das Freundschaftstreffen soll ab sofort alljährlich im Wechsel stattfinden.